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Ata da 51ª Sessão Ordinária, da 3ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

ATA DA 51ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 15 DE SETEMBRO DE 2015 

DVD A50/2015 
 

Aos quinze dias do mês de setembro de dois mil e quinze, no próprio do Legislativo, no 
Centro Cívico, é realizada a QUINQUAGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, da 
Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores 
Ailton José de Lima (Ailton Lima) – 2º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) – 
1º Secretário, Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) – 3º Secretário, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) – Vice-
Presidente, Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro) – Presidente, Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira 
Lôbo (Sargento Lôbo), Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos 
Vereadores Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano) e Ailton José de Lima (Ailton Lima) e secretariada pelos Vereadores Almir 
Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana 
Santos (Bahia), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), José Francisco de Araujo 
(José de Araujo) e Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari). Às quinze horas e 
três minutos, o Presidente Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) declara aberta a 
sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Almir Roberto Cicote 
(Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª 
Bete Tonobohn Siraque), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Luiz Alberto 
Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa). APROVADA a 
Ata da 50ª Sessão Ordinária, realizada em 10 de setembro de 2015; e da 26ª Sessão 
Solene, realizada em 09 de setembro de 2015. EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA 
MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 14/15 (9535) Encaminha cópia dos Editais 521 a 557/15 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]; 1955/05 (9538) Resposta à Cota 29/2015, referente ao PLCM 69/2015, 
que denomina o Cesa Vila Palmares de “Centro Comunitário Luiz Gonzaga” [ÀS 
COMISSÕES DE ORIGEM]; 916/15 (9539) Encaminha Mensagem Aditiva ao PL 45/2015, 
que disciplina os procedimentos relativos aos depósitos judiciais e administrativos em 
dinheiro, tributários ou não tributários, bem como seus respectivos acessórios, de que trata 
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a Lei Complementar 151, de 05 de agosto de 2015, que alterou a Lei Complementar 148, 
de 25 de novembro de 2014, revogou as Leis 10.819, de 16 de dezembro de 2003, e 
11.429, de 26 de dezembro de 2006, e dá outras providências [ÀS COMISSÕES DE 
ORIGEM]; 459/15 (9540) Retira prazo de urgência para apreciação do PL 22/2015 
[CIENTE. PARA AS PROVIDÊNCIAS]. INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DE SANTO 
ANDRÉ 364/15 (9311) Encaminha cópia dos balancetes e do Boletim de Caixa e Bancos, 
relativos ao mês de julho de 2015 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR 
AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) 2633/13 (9582) Indicação para instalação de 
placas educativas orientando a população para que retire os dejetos fecais de seus 
animais de estimação e orientando as pessoas a não jogarem alimentos aos pombos na 
Praça Cristo Operário, localizada na altura do nº 1863 da Rua Carijós, Vila Linda; 1407/14 
(9583) Indicação para recapeamento asfáltico em toda a extensão da Rua Aluísio Coimbra, 
Jardim Monções; 1109/13 (9584) Indicação para que seja instalado sistema semafórico no 
cruzamento da Rua Haiti com a Rua Estônia, Parque das Nações; 781/13 (9585) Indicação 
para urgente vistoria da árvore localizada defronte ao nº 27 da Avenida Dr. Erasmo, Vila 
Assunção [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR ALMIR ROBERTO 
CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) 936/15 (9586) Requerimento de informações sobre a 
prestação do serviço de varrição; 937/15 (9587) Indicação para desratização, limpeza e 
capinação, inclusive do quarteirão da EE Profª Cristina Fittipaldi, da Rua Monte Alto, Vila 
Valparaíso; 1869/13 (9588) Indicação para recapeamento asfáltico em toda extensão da 
Rua Muritinga, Vila Floresta; 337/15 (9589) Indicação para instalação de semáforo no 
cruzamento das Ruas Andaraí com Paraguaçu, Vila Floresta; 2297/13 (9590) Indicação 
para manutenção da rede de iluminação pública na Rua Bagé, Vila Bela Vista. 
VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 875/13 (9567) Indicação para 
capinação e limpeza da praça localizada na altura do nº 190 da Rua Confúcio, Jardim 
Santo Antonio; 431/13 (9568) Indicação para tapar o buraco existente na altura do nº 360 
da Rua Xangai, Parque Novo Oratório; 775/15 (9569) Indicação para tapar o buraco 
localizado na Rua Capri, Vila Metalúrgica; 3467/13 (9570) Indicação para tapar o buraco 
existente na altura do nº 124-A da Rua do Guaçu, Jardim Utinga; 442/13 (9571) Indicação 
para remover uma árvore localizada na altura do nº 556 da Rua Araguaia, Vila Curuçá. 
VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN 
SIRAQUE) 1140/14 (9556) Indicação para implantação de sinalização de trânsito no 
cruzamento da Rua Maria Ortiz com a Avenida Industrial, Bairro Campestre; 1359/13 
(9557) Indicação para o recapeamento asfáltico na Rua Coréia, entre as Ruas Betânia e 
Lituânia, Parque das Nações; 1370/13 (9558) Indicação para implantação de um sistema 
semafórico no cruzamento da Rua dos Alpes com a Rua Lituânia, Parque Novo Oratório; 
931/15 (9559) Requerimento ao Comandante o 41º BPM-M de rondas ostensivas na Vila 
Lutécia e imediações com intensificação no Núcleo Titan, Rua Lutécia e Rua Alberto Zirlis; 
932/15 (9560) Indicação para melhorar a qualidade da iluminação pública substituindo o 
atual sistema por lâmpadas de led na viela localizada entre as Ruas Tristão de Ataíde e 
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Washington Luiz, Jardim Ana Maria. VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA 
(DONIZETI PEREIRA) 223/15 (9609) Indicação para poda das árvores localizadas em toda 
a extensão da Rua Senador Rui Carneiro, Vila Pires; 1679/13 (9610) Indicação para 
capinação e limpeza do canteiro central em toda a extensão da Avenida Ibirapitanga, Vila 
Pires; 1320/13 (9611) Indicação para manutenção da malha asfáltica no entorno do ponto 
de vistoria (PV), localizado na Travessa Pires, altura do nº 26, Vila Helena; 595/13 (9612) 
Indicação para manutenção da malha asfáltica no entorno do ponto de vistoria (PV), 
localizado na Rua Oratório, altura do nº 841, Parque das Nações; 943/15 (9613) Indicação 
para poda das árvores localizadas em toda a extensão da Rua Jorge Chamas, Vila 
América. VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 1767/13 
(9600) Indicação para instalação de um semáforo na confluência da Rua Visconde de 
Mauá com a Rua José Bonifácio, Vila Assunção; 1414/13 (9601) Indicação para instalação 
de sinalização de trânsito proibindo o estacionamento em um dos lados da Rua Trípoli, no 
trecho compreendido entre as Ruas Carijós e Tomé de Souza, Vila Alzira; 939/15 (9602) 
Requerimento de informações sobre as obras que foram paralisadas ou estão em via de 
serem paralisadas devido à falta de repasse de verba do Governo Federal; 940/15 (9603) 
Indicação para isentar o pagamento de todas as taxas de sepultamento, os 
familiares/responsáveis dos falecidos que tenham efetivado doação de quaisquer órgãos 
e/ou tecidos; 942/15 (9605) PLCM 90/2015 que estabelece a destinação dos recursos 
provenientes da venda e alienação de bens públicos do Município [ÀS COMISSÕES DE 
JUSTIÇA, FINANÇAS E DESENVOLVIMENTO URBANO] [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON 
SARDANO) E DIVERSOS VEREADORES 941/15 (9604) Requerimento visando a inserir 
em ata Voto de Congratulações com a Associação Atlética Acadêmica Nylceo Marques de 
Castro, da Faculdade de Medicina do ABC pela recente conquista do Campeonato 
Intermed [JUSTIFICADO pelo Vereador Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano). 
VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 548/13 
(9577) Indicação para instalação de faixa elevada na altura do nº 494 da Rua das 
Hortênsias, quase no cruzamento com a Rua Amambai, Vila Helena; 751/13 (9578) 
Indicação para melhorias na iluminação pública com a consequente substituição das 
lâmpadas convencionais por lâmpadas de led na Praça da República, Vila Curuçá; 400/13 
(9579) Indicação para melhorias na iluminação pública com a consequente substituição 
das lâmpadas convencionais por lâmpadas de led na praça localizada na altura do nº 240 
da Rua Albert Einstein, Vila Floresta; 935/15 (9580) Indicação para criação de campanha 
de conscientização e orientação ao munícipe referente à poluição sonora em Santo André; 
1964/11 (9581) PLCM 87/2015 que dispõe sobre a proteção contra a poluição sonora no 
Município [ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E DESENVOLVIMENTO URBANO]. 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor] VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA 
DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 483/13 (9620) Indicação para tapar o buraco localizado 
na Rua Carijós, próximo ao nº 181, Vila Alzira; 896/13 (9621) Indicação para tapar buraco 
localizado na Rua Manaus, próximo ao nº 298, Vila Alzira; 548/13 (9622) Indicação para 
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tapar buraco localizado na Rua das Hortências, próximo ao nº 1346, Vila Helena; 945/15 
(9623) Indicação para tapar buraco localizado na Rua Castro, próximo ao nº 79, Vila Gilda. 
VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) 1069/13 (9606) 
Indicação reiterando colocação de corrimão na escadaria que liga a Rua Porto Seguro a 
Avenida Estados Unidos, Bairro Santa Terezinha; 1285/13 (9607) Indicação para sanar 
problemas nas tampas de poços de visita situadas na Rua Alexandre de Gusmão, no 
cruzamento com a Rua Silva Jardim, Bairro Santa Terezinha; 2555/13 (9608) 
Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão de Polícia Militar de rondas ostensivas na 
Rua Lima e ruas adjacentes na Vila Metalúrgica e Vila Sá; 425/13 (9631) Indicação para 
desratização das bocas-de-lobo e leão situadas na Rua Rotary, Vila Alto Santo André. 
VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) 
1396/13 (9617) Indicação para em caráter de urgência, remover a árvore da Rua João de 
Barros, em frente ao nº 499, Vila João Ramalho; 779/14 (9639) Indicação para vistoria em 
imóvel localizado no nº 207 da Rua Cristóvão Jacques, Vila João Ramalho, em virtude da 
proliferação de insetos no local; 473/13 (9640) Indicação para instalação de faixa elevada 
para travessia de pedestre (lombofaixa) na altura do nº 2200 da Avenida Itamarati, Parque 
Erasmo Assunção; 3158/13 (9641) Indicação para que seja tapado buraco de grande 
proporção na altura do nº 14 da Rua Alvarenga Peixoto, Vila Rica. VEREADOR LUIZ 
ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 883/15 (9547) Indicação para tapar 
buraco na Rua Gália nº 122, Jardim Alvorada; 878/13 (9548) Indicação para colocação de 
grade de proteção na galeria de águas pluviais na entrada da rampa do CESA da Vila 
Linda; 878/13 (9549) Indicação para manutenção dos buracos no entorno do Parque 
Infantil CESA da Vila Linda; 278/14 (9550) Indicação para poda de árvore na Rua Solimões 
nº 390, Vila Cecilia Maria. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ 
ZACARIAS) 3339/13 (9551) Indicação para manutenção na Praça da Convivência, Parque 
Capuava; 792/15 (9552) Indicação para manutenção na pavimentação asfáltica de vias 
públicas do município; 2766/13 (9553) Requerimento de informações acerca do programa 
Cidade Digital; 2831/13 (9554) Requerimento de informações contendo todos os valores 
gastos em propaganda e publicidade pela Administração Pública, destacando objetivos e 
meios de comunicação utilizados; 148/13 (9555) Requerimento à AES Eletropaulo de 
retirada de objetos pendurados na rede elétrica de alta tensão [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS 
PINCHIARI) 484/13 (9591) Indicação para intensificação da ronda escolar na Rua das 
Palmeiras, altura do n. 308, Bairro Jardim, nas imediações da instituição Cycle 
International School; 938/15 (9592) Indicação para limpeza e instalação de lixeiras e de 
pontos de iluminação na Praça Artur de Azevedo, Bairro Santa Terezinha; 66/13 (9593) 
Indicação para remoção de árvore na Rua Clélia n. 1009, Vila Pires; 1062/04 (9594) 
Emenda Modificativa ao anexo II do anexo único do PL 37/2015, que dispõe sobre a 
alteração da Lei n. 8.702/2015, que dispõe sobre a alteração da Lei n. 8.702/2004, que 
dispõe sobre a estrutura administrativa do Instituto de Previdência de Santo André, e dá 
outras providências [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM] [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
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autor, com exibição de fotos]. VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. 
MARCOS PINCHIARI) E DIVERSOS VEREADORES 947/15 (9637) Requerimento 
visando a inserir em Ata Voto de Congratulações em comemoração aos 80 anos da 
inauguração e instalação do Instituto de Ensino ETEC Júlio de Mesquita, em Santo André; 
948/15 (9638) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Aplauso ao Comando da 
Polícia Militar de Santo André, na figura representada pelo Sargento Bianco, devido à 
destinação de mais policiamento da ronda escolar no entorno e imediações da EE Prof. 
José Carlos Antunes, Vila Luzita [JUSTIFICADOS pelo Vereador Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari)]. VEREADOR ROBERTO ALVES RAUTENBERG 
(ROBERTO RAUTENBERG) 1327/13 (9632) Indicação para restaurar o asfalto defronte ao 
n. 47 da Rua Estônia, Parque Novo Oratório; 473/13 (9633) Indicação para restaurar 
asfalto da Rua dos Alpes, entre a Avenida Itamarati e a Rua Baturité, Vila Curuçá; 1676/13 
(9634) Indicação para restaurar o asfalto defronte ao n. 132 da Rua Tanganica, Parque 
Novo Oratório; 802/13 (9635) Indicação para restaurar o asfalto na Rua Basileia, entre as 
Ruas Fenícia e Dunquerque, Parque Novo Oratório; 710/13 (9636) Indicação para 
restaurar o asfalto defronte ao n. 660 da Rua Genebra, Parque Novo Oratório. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA). VEREADOR RONALDO 
DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 524/13 (9625) Indicação para instalação de 
cobertura e assentos no ponto de ônibus localizado na Rua Antonio Alvaro, Vila Assunção; 
661/13 (9626) Indicação para deslocar para alguns metros adiante a faixa de pedestres 
localizada na Rua Lauro Muller, esquina com Rua Virgílio Di Cico, Vila Palmares; 855/15 
(9628) Emenda Modificativa ao parágrafo único do art. 1º do PDL 05/15, que concede título 
de Cidadão Honorário do Município de Santo André ao Dr. José Renato Nalini, Presidente 
do Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM] 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR RONALDO DE CASTRO 
(RONALDO DE CASTRO) E DIVERSOS VEREADORES 926/15 (9627) Moção de 
Repúdio às informações contidas na matéria publicada no Jornal O Globo, de 09 de 
setembro de 2015, que pôs em dúvida dados sobre a produção da pesca, durante a gestão 
do Senador Marcelo Crivella, frente ao Ministério da Pesca e Agricultura [JUSTIFICADA 
pelo Vereador Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro)]. VEREADORES RONALDO DE 
CASTRO (RONALDO DE CASTRO), EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON 
SARDANO), GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) E IVANILDO 
PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 946/15 (9629) PLCM 91/2015, dispondo sobre a 
obrigatoriedade de as pizzarias e os estabelecimentos similares que atuam no segmento 
de entrega de alimento fast food em domicílio identificarem, em suas caixas de transporte 
de alimento, o nome, endereço e telefone do estabelecimento [ÀS COMISSÕES DE 
JUSTIÇA, FINANÇAS E DESENVOLVIMENTO URBANO] [JUSTIFICADO pelo Vereador 
Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro)]. Pela ordem, o Vereador Evilasio Santana Santos 
(Bahia) informa ao público presente interessado no projeto das ZEIS que os vereadores 
entendem a luta das pessoas a serem beneficiadas e que, em virtude da necessidade de 
esclarecimento de alguns detalhes, o projeto será adiado por duas sessões, mas salienta 
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que os vereadores estão empenhados na solução do problema. Pela ordem, o Vereador 
Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) solicita a retirada do protocolo 9392, pendente de 
parecer, sendo deferido pelo presidente. Pela ordem, o Vereador Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) parabeniza o Vereador Bahia pela preocupação em esclarecer 
ao público presente o adiamento da matéria. Justifica que não pôde participar da reunião, 
ontem, última segunda-feira, porém, registra que conversará com o Vereador Luiz Zacarias 
e com os demais vereadores que participaram da reunião, a fim de tirar dúvidas e esmiuçar 
o projeto. Pela ordem, o Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) registra 
que tinha posicionamento radicalmente contra o projeto por falta de informações, porém 
continua ainda com dúvidas. Deixa clara a importância de todos os vereadores 
participarem da reunião com o técnico, engenheiro responsável, para esclarecer as 
dúvidas existentes, pois nessa reunião o engenheiro afirmou que o projeto não atingirá 
áreas de mananciais, além de esclarecer sobre o desmatamento, a área que será 
desmatada e o tipo de madeira que será cortado, apresentando inclusive laudo. O 
Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) sugere realização de reunião na 
próxima segunda-feira. O Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) concorda 
e ressalta a importância de o Sr. Michel estar presente nessa reunião. Fala que o pessoal 
trouxe material para apresentar, porém não foi possível. O Vereador Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) sugere que a apresentação seja disponibilizada em alguma 
mídia para os vereadores. O Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) 
registra que não foi feita a apresentação, porque a reunião foi realizada na Sala da 
Presidência, pois a Sala das Comissões, que seria utilizada, estava sendo ocupada para a 
realização de uma licitação. O Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) 
sugere seja vista a disponibilidade da Casa para que a reunião seja feita num horário que 
seja possível a apresentação do PowerPoint. O Vereador Carlos Roberto Ferreira (Carlos 
Ferreira) reforça a necessidade da presença de um técnico da Prefeitura para esclarecer 
as dúvidas a respeito da documentação do terreno em relação à Prefeitura de Santo 
André. O Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) solicita que o Líder do 
Governo ou da Bancada do PT verifique a possibilidade de vir alguém responsável, que 
acredita seja o Sr. Nelson Ota. O Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo 
Leite) registra que participou de reunião onde foi discutida a necessidade de um 
representante do Executivo para esclarecer dúvidas que possam surgir. Reforça a 
necessidade de aprovação desse projeto que visa a realizar o sonho de muitas famílias. 
Pela ordem, o Vereador José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho) sobre esse 
processo da ZEIS do Cassaquera e Kibon, entende suficientes as informações passadas 
pelo arquiteto Michel. Registra que a Câmara apenas autorizará o Poder Executivo e que 
somente depois disso terá andamento o processo de diretrizes, projeto de meio ambiente e 
sondagem na área. Entende que a Caixa Econômica só investirá se a área estiver de 
acordo com o investimento proposto no projeto. Lembra projeto aprovado por esta Casa 
autorizando a Prefeitura a levantar dinheiro junto ao BID para fazer as obras do PAC. Fala 
que está suficientemente esclarecido e em condições de aprovar o projeto. O Vereador 
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Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) sugere seja feita reunião na segunda-feira, às 
10:00h, em virtude de o Plenarinho estar disponível. O Vereador Eduardo Marchiori Leite 
da Silva (Eduardo Leite) reforça aos os vereadores que têm dúvida que compareçam à 
reunião. O Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) justifica que não pôde 
comparecer na última reunião, em virtude de problema de saúde de sua esposa. Discorda, 
em parte, da fala do Vereador Montorinho, pois foi procurado por pessoas ligadas ao 
movimento, que, segundo informações, o mercado que está sendo construído na Valentim 
Magalhães apresenta sérios problemas no projeto, coisa que não passa por esta Casa. 
Deixa claro que não tem dúvida de que o projeto será bom para o movimento, mas tem de 
ser discutido e debatido, até todos terem certeza do projeto. O Vereador Francisco Duarte 
de Lima (Alemão Duarte) considera importante a presença do Executivo na reunião de 
segunda-feira, por isso encaminhará juntamente com o Vereador Araujo o pedido de envio 
de representante da Secretaria de Habitação. Justifica sua ausência na próxima reunião, 
pois tem compromisso. Registra que participou de todas as reuniões e tem condições de 
votar o projeto. Sugere que o Sr. Astrogildo deixe uma cópia do documento distribuído em 
cada gabinete. O Vereador Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) justifica que não 
poderá participar da reunião, na próxima segunda-feira e deixa claro que é a favor do 
projeto, desde o início, e que participou da última reunião. Sugere que o Sr. Astrogildo 
encaminhe a todos os vereadores a documentação entregue ontem. O Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo) informa que entrará em contato com a Secretaria de 
Habitação para encaminhar um técnico para participar da reunião. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO). O Vereador 
Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) solicita seja confirmado o horário da reunião 
na próxima segunda-feira. O Presidente Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) informa 
que a reunião sobre o projeto será na segunda-feira, às 10:00h, no Plenarinho, porque na 
parte da tarde será realizado Pregão para contratação de oficina para fazer reparos nos 
veículos oficiais da Casa. CONVOCADA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA nos termos do art. 
99 e §§ do Regimento Interno, c/c com o parágrafo único do art. 28 da Lei Orgânica do 
Município, para a próxima quinta-feira, dia 17/09/2015, após a realização da 52ª Sessão 
Ordinária, para apreciar em segunda discussão e votação as matérias aprovadas em 
primeira votação. Para tanto, convoca os Vereadores Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), José Francisco de Araujo (José de 
Araujo), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Elian Saraiva Barbosa de Santana 
(Elian Santana), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Luiz Alberto 
Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Ailton 
José de Lima (Ailton Lima) e Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira). Prossegue a 
leitura do Expediente: VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO 
JULIANO) 929/15 (9541) Requerimento com abaixo-assinado de construção de uma baia 
de ônibus na Rua Flamingo com Avenida Mico-Leão-Dourado, Bairro Recreio da Borda do 
Campo; 1524/13 (9542) Indicação para poda de duas árvores localizadas na Rua 
Marcondes Machado, defronte ao n. 105, Vila Vitória; 1186/13 (9543) Indicação para 
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urgente operação tapa-buraco em toda extensão da Rua Saldanha da Gama, Jardim 
Cristiane; 930/15 (9544) Indicação para urgente operação tapa-buraco em toda extensão 
da Rua Tomas de Souza, Vila Assunção. VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO 
(SARGENTO JULIANO) E DIVERSOS VEREADORES 21/15 (9644) Requerimento 
visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. Manoel Gomes dos Santos, 
em 08 de agosto de 2015. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 
639/13 (9614) Indicação para poda da árvore existente na Rua Sidnei n. 889, Utinga; 
158/13 (9615) Indicação para manutenção geral dos equipamentos de educação física e 
da pista de caminhada do Parque Antonio Pezzolo (Chácara Pignatari), Vila Metalúrgica; 
944/15 (9616) Requerimento de informações acerca do empreendimento que está sendo 
construído pela MRV Engenharia, na Rua Teixeira de Freitas, Utinga. VEREADOR 
FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 934/15 (9563) Indicação para 
deslocamento de um vaso grande com pequena árvore próximo à entrada da Igreja do 
Rosário, Vila Luzita; 1457/13 (9564) Indicação para operação tapa-buraco na Rua da 
Grota, altura dos números 22, 25 e 126, Bairro Sítio dos Vianas; 710/14 (9565) Indicação 
para deslocamento do conjunto de mesa e banco da Praça do Povo, localizada defronte ao 
n. 89 da Rua da Liberdade, Jardim Telles de Menezes; 156/13 (9566) Indicação para 
colocação na placa indicativa do nome da Creche “Professor Jorge Guimarães Lopes da 
Costa”, na Rua dos Cocais s/n, Vila Guarará. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE 
LIMA (ALEMÃO DUARTE) E DIVERSOS VEREADORES 933/15 (9562) Moção de Apoio 
aos trabalhadores metalúrgicos da FORD que foram demitidos [JUSTIFICADA pelo 
Vereador Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte)]. VEREADOR ANTONIO 
RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 505/13 (9595) Indicação para instalação de 
placa de identificação de rua na esquina da Rua das Minas com Rua Nossa Senhora das 
Graças, Bairro Sítio dos Vianas; 286/13 (9596) Indicação para manutenção geral na 
travessa localizada na Rua Nossa Senhora das Graças, Sítio dos Vianas; 286/13 (9597) 
Indicação para operação tapa-buraco na Rua Nossa Senhora das Graças, altura do n. 39, 
Bairro Sítio dos Vianas; 113/13 (9598) Indicação para manutenção e reparos na Avenida 
Valentim Magalhães, a partir do n. 3300; 207/13 (9599) Indicação para instalação de 
iluminação pública na praça localizada na Rua dos Dominicanos, altura do n. 800, ao lado 
dos blocos A ao J da CDHU, Jardim Santo André [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor]. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 3468/13 
(9572) Indicação para desratização em toda extensão da Rua Tomas Antonio Gonzaga, 
Jardim Utinga; 1260/13 (9673) Indicação para instalação de placas de identificação de 
equipamento público “Creche Sítio dos Vianas”, no Bairro Sítio dos Vianas; 3575/13 (9574) 
Indicação para retomada imediata das obras de urbanização da Viela Rocha Pita, 
localizada no Bairro Sítio dos Vianas; 412/13 (9575) Indicação para vistoria técnica em 
árvore posicionada defronte ao n. 268 da Rua Professor Nestor Pereira Leite, Jardim Santa 
Cristina; 109/14 (9576) Indicação para a ampliação do número de coletores de lixo na 
Praça José Bento, Condomínio Maracanã. DIVERSOS VEREADORES 527/13 (9642) 
Requerimento visando a incluir na Ordem do Dia da presente Sessão as seguintes 
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matérias: PLCM 86/15, PDL 05/15 [APROVADO]; 527/13 (9643) Requerimento visando a 
incluir na Ordem do Dia da presente Sessão as seguintes matérias: PL 20/15, PL 29/15, PL 
31/15, PL 28/15 [APROVADO]; 527/13 (9645) Requerimento visando a incluir na Ordem do 
Dia da presente Sessão o PL 45/15 [APROVADO]. Após a leitura, as Indicações foram 
encaminhadas e as Moções e os Requerimentos foram destinados para o final da 
Ordem do Dia. Às 16h42min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PV PRB DEM PROS 
PDT PT SD PRP PSB PTB PMDB Sem Partido]. VEREADOR APARECIDO DONIZETI 
PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – Fala de sua surpresa e tristeza pela notícia de que o 
Ministro da Fazenda, para cobrir despesas do Governo Federal, defendeu aumento de 
imposto, o que causaria constrangimento para qualquer cidadão. Defende que os impostos 
deveriam ser revertidos em serviços de qualidade na educação, saúde, entre outros, pois 
os brasileiros pagam muito e recebem pouco retorno. Critica o Governo do Estado que já 
mostrou que não tem competência para melhorar a segurança pública. Fica indignado com 
o aumento da carga tributária proposto pela Presidente Dilma, como um sacrifício da 
nação, e questiona qual a contrapartida dos Governos de todas as esferas. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO). VEREADOR 
RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) – Fala que o Governo Federal cortará 
dez ministérios, o que economizará R$200 milhões, uma quantia irrisória, pois acredita que 
é preciso cortar despesas desnecessárias. Comenta sobre o projeto que foi vetado, sobre 
o aplicativo Uber, referente às caronas compartilhadas, e defende que fosse mais 
discutido, já que faltam táxis na cidade e mais informações sobre o serviço. Parabeniza a 
ETEC Júlio de Mesquita pelos 80 anos oferecendo excelentes cursos de tecnologia e 
contribuindo para inserir jovens no mercado de trabalho. Aparte: Vereador Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira). Finaliza dizendo que é preciso lutar pela melhoria no 
serviço público do táxi e que novas concessões sejam feitas para ampliar os táxis na 
cidade. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA). 
VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) – Diz que 
no Jornal Nacional foi discutido sobre os impostos no Brasil e concorda com a diminuição 
dos Ministérios, mas ainda será pouco diante da situação econômica e seria necessário 
que todas as esferas fizessem seu sacrifício e não a população. Acerca do aplicativo Uber, 
explica que se trata de um serviço, através da internet, para que as pessoas tenham 
acesso a informações sobre pessoas interessadas em disponibilizar caronas, as quais são 
cobradas. Diz que há algumas questões para serem pensadas antes da aplicação do Uber, 
por exemplo, na melhoria do serviço de táxi na região, bem como aumento urgente de 
carros adaptados para transportar pessoas com necessidades especiais. VEREADOR 
CARLOS ROBERTO FERREIRA (CARLOS FERREIRA) – Corrobora com as palavras do 
Vereador Donizeti Pereira sobre o aumento da carga tributária, das tarifas de diversas 
contas, bem como da cesta básica e até mesmo da CPMF. Diz que a Presidente Dilma não 
está interessada na população, mas somente em arrecadar fundos. Acredita que é preciso 
cortar despesas nos Ministérios, com propagandas e mordomias do Governo, bem como 
cargos comissionados. Lamenta pelas demissões e aumento do desemprego no município 
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e diz que é preciso aumentar o PIB, a produção e as vendas. VEREADOR EDUARDO 
MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) – Diz que a grande responsável pela 
crise hídrica no Estado de São Paulo é a Sabesp, uma empresa de economia mista cujo 
presidente é nomeado pelo Governador, que deveria ter investido em alternativas ao 
sistema de abastecimento da Região Metropolitana de São Paulo, mas preferiu dividir 
lucros com os acionistas. Fala sobre matéria do ABCD Maior sobre péssima qualidade de 
água que chega ao município de Ribeirão Pires e diz que em Santo André também notou 
diferença na água. Afirma que somente agora o Governo do Estado confirmou que há crise 
hídrica, portanto as pessoas não estavam atentas à economia de água e questões de 
sustentabilidade, que acarretam nas consequências do futuro. Salienta que é inaceitável 
que imóveis às margens da Represa Billings não tenham coleta de esgoto, desta forma, a 
água tratada é misturada ao esgoto. Acerca da CPMF, acredita que é um imposto justo, 
mas são injustos os impostos que incidem sobre o consumo, os quais são cobrados 
igualmente de todas as classes sociais. Diz que a crise é mundial, inclusive pela 
desaceleração da economia da China, portanto, infelizmente o Governo acaba adotando 
medidas como o aumento da carga tributária, mas entende a preocupação sobre os 
destinos desses impostos, considerando a mau uso do dinheiro público. Pela ordem, o 
Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) invoca o art. 94 do Regimento Interno, e fala 
que o país enfrenta problemas em diversas áreas, como no caso da saúde, segurança 
pública, educação e habitação e o partido que está no poder já vem governando há quase 
16 anos, portanto, não pode mais culpar outras gestões por todas as questões mal 
administradas nesses anos todos. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EDSON DE JESUS 
SARDANO (EDSON SARDANO). VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) – 
Fala ao Vereador Eduardo Leite que não se pode falar em criação de imposto justo, pois a 
carga tributária do Brasil é uma das maiores do mundo. Em seguida fala que não tem 
como não culpar o ex-presidente Lula e a Presidente Dilma pelos problemas por que passa 
o país diante da má gestão pública, bem como das denúncias de corrupção que envolve o 
próprio partido de que fazem parte. Em seguida diz que faz defesa do Governador Geraldo 
Alckmin, que tem feito um bom trabalho, pois a grande maioria dos municípios do Estado 
de São Paulo o elegeram já no primeiro turno da última eleição. VEREADOR LUIZ 
ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Primeiramente chama atenção para 
os altos impostos que a população brasileira paga e registra sua indignação pela 
possibilidade de criação de mais um imposto, pois até hoje não foi esclarecido onde foi 
aplicada a CPMF cobrada anteriormente. Em seguida registra problema que teve 
conhecimento no seu gabinete de associação beneficente no município que vem 
recebendo valor muito alto na sua conta de água e esgoto, como é o caso também de 
reclamações de moradores do município que passam pelo mesmo problema. Em seguida 
parabeniza o trabalho da Defesa Civil na cidade, que tem efetuado um bom trabalho na 
cidade, mas solicita da Prefeitura que agilize limpeza dos córregos, bocas-de-lobo e da 
limpeza das ruas. Finaliza informando que esteve em reunião com o Deputado Campos 
Machado, juntamente com a Dinah Zekcer, presidente do PTB em Santo André, e ficou 
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decidido que neste município o partido é livre para decidir acerca da candidatura ao 
Executivo no ano que vem. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. AILTON JOSÉ DE LIMA 
(AILTON LIMA). VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) – Fala 
que não vem fazendo crítica por fazer, mas porque a crítica é importante para abrir os 
olhos da população, que tem votado de forma errônea nas últimas eleições para 
Presidente do Brasil e hoje está sofrendo as consequências pelas decisões erradas que 
tomou. Em seguida fala que o Governo atual não tem a credibilidade para exigir da 
população pagamento de mais impostos ainda, pois provou que não tem competência para 
gerenciar o país. Finaliza dizendo que é por respeito ao voto do eleitor, por respeito à 
democracia que precisa mudar o mais rápido possível a Presidência do Brasil, pois fez 
uma campanha enganosa e hoje não tem como sustentar as promessas feitas e ainda vem 
causando prejuízos aos brasileiros. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EDSON DE JESUS 
SARDANO (EDSON SARDANO). VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO 
(SARGENTO JULIANO) – Fala que antigamente a Polícia Militar tinha uma equipe 
motorizada para atender a cidade, diminui drasticamente essa equipe e hoje poucas motos 
estão sendo usadas no policiamento de Santo André. Em seguida parabeniza o trabalho 
que o Departamento de Trânsito vem fazendo e elogia a instalação de lombofaixas no 
município, que vem mudando o comportamento dos motoristas no respeito com os 
pedestres. Finaliza solicitando que a campanha de conscientização no trânsito que vem 
acontecendo na Av. Portugal, no viaduto da OAB, seja estendida para outros bairros do 
município. Às 17h58min, passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos Vereadores 
Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana 
Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos 
Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus). ITEM 1º - SEGUNDA 
discussão e votação do PROJETO DE LEI 33/15, protocolo 006537, encaminhado pelo 
EXECUTIVO MUNICIPAL, que altera a Lei nº 9.659, de 17 de dezembro de 2014, que 
dispõe sobre o Orçamento Geral do Município de Santo André e dá outras providências. A 
Comissão de FINANÇAS apresentou o Parecer nº 01/15 opinando pela sua APROVAÇÃO. 
Apresentada MENSAGEM ADITIVA, protocolo 008979. PROCESSO N.º 1.278/14 - 
quorum: M.A. Pela ordem, o Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) 
requer dispensada da leitura da Mensagem Aditiva, sendo aprovada pelo Plenário sua 
solicitação e encaminhada a Mensagem Aditiva às Comissões de origem. Pela ordem, o 
Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) solicita regime de urgência e 
dispensa de parecer, sendo aprovada pelo Plenário sua solicitação. [APROVADA A 
MENSAGEM ADITIVA 8979 POR VINTE E UM VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de 
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Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos 
(Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto 
Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus 
Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)]. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO). [APROVADO 
O PROJETO POR VINTE E UM VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), 
Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos 
Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)] [Dispensada a apresentação de 
redação final, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)]. ITEM 
2º - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI 22/15, protocolo 
004544, encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que altera o zoneamento do lote de 
classificação fiscal nº 25.012.002, de Zona Especial de Interesse Ambiental B – ZEIA B 
para Zona Especial de Interesse Social B – ZEIS B. PENDENTE de parecer das 
Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO URBANO. 
PROCESSO N.º 459/15 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 3º - Discussão ADIADA e 
votação do VETO TOTAL ao Autógrafo nº 56/15, protocolo 007345, referente ao 
PROJETO DE LEI CM 123/14, que declara de utilidade pública a Instituição Assistencial e 
Educacional “Renovo”. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO 
N.º 1.922/03 - quorum: M.A. p/ rej. [Parecer verbal: Comissão de Justiça – Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), favorável; Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), 
favorável; Evilasio Santana Santos (Bahia), favorável] [Em discussão: JOSÉ FRANCISCO 
DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO); AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA)] 
[REJEITADO O VETO POR VINTE E UM VOTOS CONTRÁRIOS: Ailton José de Lima 
(Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
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Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira 
(Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa 
de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro 
Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)] [Declaração de voto: Ailton José 
de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana) e Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira)]. Pela ordem, o 
Vereador Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) invoca o art. 94, do Regimento 
Interno, e deixa claro que votou pela derrubada do veto, não por que o prefeito tenha 
pedido, mas, sim, porque tem independência para votar de acordo com sua convicção e foi 
eleito pelo povo para votar no que for para o bem da comunidade. Fala que nenhuma 
contradição é encontrada em sua postura nas votações, pois o faz de acordo com o que 
considera melhor para a população e não por ser da base do governo. Pela ordem, o 
Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e 
agradece o apoio dos vereadores na rejeição do veto. Entende que a provocação verbal 
permite que todos analisem o contexto. Lembra que na atual Legislatura, por ser oposição, 
tem procurado se pautar de forma a não fazer oposição sistemática. Agradece a Deus por 
trazer-lhe à lembrança a citação da iniciativa do Vereador Carlos Ferreira, que, no 
passado, teve essa iniciativa, que não foi possível, na época, porque a instituição não 
cumpria todos os requisitos. Fala que o fato de o projeto ter recebido apoio do Governo e 
da totalidade dos vereadores engrandece o credenciamento de declaração de utilidade 
pública à instituição. Pela ordem, o Vereador Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e inicia parabenizando o Vereador Ailton 
pela aprovação do projeto, porque certifica a instituição a diversas situações, inclusive 
estar apta a receber emendas parlamentares, dando oportunidade de a instituição crescer 
e avançar. Esclarece que se comprometeu com o Vereador Ailton a votar a favor da 
matéria e contra o veto, muito antes de o Vereador José de Araujo anunciar para a 
bancada que votasse contra o veto. Deixa claro que tem grande respeito pelo Vereador 
Bahia, como vereador, pai de família e amigo e registra que o projeto de terceiro turno das 
UBSs apresentado pelo Vereador Bahia é bom e tem qualidades, porém, após analisar a 
matéria, em especial quanto às possibilidades de execução do projeto, e sabendo das 
dificuldades na área da saúde, entendeu que seria difícil a execução em função de quadro 
profissional e recursos financeiros, por isso votou contra o veto. ITEM 4º - PRIMEIRA 
discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 86/15, protocolo 009285, de autoria da 
MESA DIRETORA, que concede um abono salarial aos servidores do Legislativo 
andreense. As Comissões de JUSTIÇA e de FINANÇAS apresentaram o Parecer nº 11/15 
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opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 1.042/06-A - quorum: M.A. 
[APROVADO POR VINTE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de 
Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus); ausente: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote)]. ITEM 5º - Discussão 
e votação do PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO 05/15, protocolo 008887, de 
autoria do Vereador RONALDO DE CASTRO, concedendo Título de “Cidadão Honorário 
do Município de Santo André” ao Doutor José Renato Nalini, presidente do Tribunal de 
Justiça do Estado de São Paulo. As Comissões de JUSTIÇA e de EDUCAÇÃO 
apresentaram o Parecer nº 04/15 opinando pela sua APROVAÇÃO. Apresentada EMENDA 
MODIFICATIVA, protocolo 009642. PROCESSO N.º 855/15 - quorum: 2/3 [É lida Emenda 
Modificativa 9642 e encaminhada às Comissões de origem, sendo apreciada em regime de 
urgência e com dispensa de parecer, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano)] [APROVADA A EMENDA MODIFICATIVA 9642 POR DEZESSETE 
VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira 
(Carlos Ferreira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco 
de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio Rodrigues da 
Silva (Tonho Lagoa); ausentes: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) e Antonio de Jesus 
Barbosa (Toninho de Jesus)] [APROVADO POR VINTE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton 
José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
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Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausente: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote)] 
[Dispensada a apresentação de redação final, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido 
Juliano (Sargento Juliano)]. Pela ordem, o Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias) requer a retirada dos protocolos 8058, 8059 e 8060, emendas ao PL 20/2015, 
pendentes de parecer, sendo deferido pelo Presidente. ITEM 6º - SEGUNDA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI 20/15, protocolo 004230, encaminhado pelo 
EXECUTIVO MUNICIPAL, que dispõe sobre a criação, composição e competências do 
Conselho de Administração e Conselho Fiscal da Assistência Médica dos Servidores 
Municipais de Santo André e dá outras providências. As Comissões de JUSTIÇA, de 
FINANÇAS e de SAÚDE apresentaram o Parecer nº 01/15 opinando pela sua 
APROVAÇÃO. Apresentada EMENDA MODIFICATIVA, protocolo 009382. PROCESSO 
N.º 422/15 - quorum: 2/3 Pela ordem, o Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano) requer a dispensa da leitura da Emenda Modificativa, sendo aprovada pelo 
Plenário sua solicitação, e encaminhada a emenda para as Comissões de origem. Pela 
ordem, o Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) requer regime de 
urgência e dispensa de parecer, sendo aprovada pelo Plenário sua solicitação. 
[APROVADA A EMENDA MODIFICATIVA 9382 POR VINTE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton 
José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausente: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote)] 
[APROVADO O PROJETO POR DEZENOVE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima 
(Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José 
Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias 
de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
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Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) e 
Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana)] [Dispensada a apresentação de 
redação final, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)]. ITEM 
7º - SEGUNDA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI 29/15, protocolo 
006015, encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que institui o Conselho Municipal de 
Políticas Sobre Drogas – CMPD e dá outras providências. As Comissões de JUSTIÇA, de 
FINANÇAS e de CIDADANIA apresentaram o Parecer nº 02/15 opinando pela sua 
APROVAÇÃO. Apresentadas EMENDAS ADITIVAS, protocolos 009187 e 009237, 
EMENDAS MODIFICATIVAS protocolos 009058, 009059, 009188 e 009352 e EMENDA 
SUPRESSIVA, protocolo 009186. PROCESSO N.º 624/15 - quorum: 2/3 Pela ordem, o 
Vereador José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho) requer a retirada dos 
protocolos 9189, 9179, 9177, 9176 e 9178, pendentes de parecer, sendo deferido pelo 
Presidente. Pela ordem, o Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) requer 
dispensa da leitura das emendas, sendo aprovada pelo Plenário sua solicitação e 
encaminhadas as emendas às Comissões de origem. Pela ordem, o Vereador Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano) requer regime de urgência e dispensa de parecer, 
sendo aprovada pelo Plenário sua solicitação. [APROVADAS, EM BLOCO, AS EMENDAS 
9187, 9237, 9058, 9188, 9352 e 9186, POR DEZENOVE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton 
José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote) e Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana)] 
[APROVADO O PROJETO POR VINTE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima 
(Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco 
de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus); ausente: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote)] [Dispensada a 
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apresentação de redação final, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano)]. Pela ordem, o Vereador Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira) comunica o 
falecimento do Sr. José de Araujo, ex-prefeito de Iaras. ITEM 8º - SEGUNDA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI 31/15, protocolo 006425, encaminhado pelo 
EXECUTIVO MUNICIPAL, que institui a Política Municipal de Educação Ambiental e dá 
outras providências. As Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de SAÚDE 
apresentaram o Parecer nº 02/15 opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 
660/15 - quorum: 2/3 [APROVADO POR VINTE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de 
Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª 
Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José 
Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausente: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote)]. ITEM 
9º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI 28/15, protocolo 005438, 
encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que altera a redação do art. 1º da Lei n° 
8.076, de 19 de julho de 2000, que autoriza o Poder Executivo a celebrar permuta de bens 
imóveis. As Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO URBANO 
exararam parecer verbal opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 1.231/00 - 
quorum: 2/3 [APROVADO POR VINTE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton 
Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de 
Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus); ausente: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote)]. ITEM 10 - 
PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI 45/15, protocolo 009393, 
encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que disciplina os procedimentos relativos 
aos depósitos judiciais e administrativos em dinheiro, tributários ou não tributários, bem 
como seus respectivos acessórios, de que trata a Lei Complementar nº 151, de 05 de 
agosto de 2015, que alterou a Lei Complementar nº 148, de 25 de novembro de 2014, 
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revogou as Leis nºs 10.189, de 16 de dezembro de 2003 e 11.429, de 26 de dezembro de 
2006 e dá outras providências. As Comissões de JUSTIÇA e de FINANÇAS apresentaram 
o Parecer nº 12/15 opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 916/15 - quorum: 
M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)]. APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), os requerimentos lidos no Pequeno Expediente da presente sessão, 
bem como os requerimentos lidos no Pequeno Expediente da 50ª SO, que dependem de 
deliberação do Plenário, com exceção dos protocolos 9096, 9380 e 9381, de autoria do 
Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), e dos protocolos 9368 e 9586, de 
autoria do Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), que foram REJEITADOS, em 
virtude da ausência dos autores. Quando da aprovação dos Protocolos 9644 e 9284, 
Votos de Pesar, observou-se um minuto de silêncio em homenagem póstuma. Nada mais 
havendo a tratar, o Presidente Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) declara encerrada a 
presente sessão às dezenove horas e trinta e dois minutos. Eu, Meyri Eloisa Pincerato, 
Encarregada do Setor de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada 
conforme, segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na 
sessão ordinária subsequente a esta. 
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